



**MANOAMIGA**  
JUNTOS TRANSFORMANDO VIDAS



# Informe Visita del Papa

FEBRERO 2016



El coro de ma puebla  
cantaron al papa  
afuera de la nunciatura  
al salir hacia Ecatepec



**MANOAMIGA**  
JUNTOS TRANSFORMANDO VIDAS

Informe Visita del Papa



14 FEB 2016

alumnos de ma morelia  
participaron en el  
encuentro de niños en la  
catedral de morelia, mich.



**MANOAMIGA**  
JUNTOS TRANSFORMANDO VIDAS

Informe Visita del Papa



16 FEB 2016

alumnos, personal y familias de varios colegios de mano amiga participaron como voluntarios o encontraron al Papa en las vallas en sus distintos recorridos.



**MANOAMIGA**  
JUNTOS TRANSFORMANDO VIDAS

Informe Visita del Papa



# LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA 15 DE FEBRERO DE 2016

## Santa Misa, con comunidades indígenas de Chiapas

1. La ley de Dios es símbolo de libertad, de alegría sabiduría y paz.
2. No podemos hacernos sordos frente a una de las mayores crisis ambientales de la historia.
3. El mundo de hoy despojado por la cultura del descarte los necesita.
4. Reaprendamos el valor de la gratuidad.

## Encuentro con familias, Tuxtla Gutiérrez

5. El Padre Dios le echó ganas a la humanidad para siempre, dándonos a su hijo.
6. Prefiero una familia que una y otra vez busca volver a empezar, que una familia obsesionada por el lujo y confort.
7. La Guadalupana está siempre dispuesta a defender nuestras familias, a echarle ganas.
8. La vida matrimonial tiene que renovarse todos los días.

www.papafrancisco.org

# LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA 16 DE FEBRERO 2016

Morelia, Michoacán

## Santa Misa con sacerdotes, religiosas consagrados y seminaristas

1. La resignación nos impide, no sólo caminar sino también hacer camino.
2. Padre, no nos dejes caer en la tentación de la resignación.
3. Reza como te enseñaron en tu casa y poco a poco tu oración irá creciendo.
4. Jesús supo vivir rezando y rezar viviendo, diciendo: Padre nuestro.
5. Ay de nosotros si no somos testigos de lo que hemos visto y oído.

## Encuentro con los jóvenes

1. Jóvenes ustedes son la riqueza de esta tierra.
2. De la mano de Jesucristo, es posible vivir a fondo, y creer que vale la pena.
3. No se puede vivir la esperanza, si primero uno no logra valorarse.
4. La familia, es la base de una gran nación.
5. Una palabra de esperanza: Jesucristo.

www.papafrancisco.org



REGNUM CHRISTI

**Papa Francisco**  
EN MÉXICO

## Encuentro con las familias Tuxtla Gutiérrez, Chiapas

15 de febrero de 2016

- El Espíritu Santo quiere regalarnos motivos para seguir apostando, soñando y construyendo una vida que tenga sabor a hogar, a familia.
- Cuando llegó la plenitud de los tiempos el Padre Dios, le echó ganas a la humanidad para siempre, dándonos a su hijo.
- Él es capaz de transformar nuestras miradas, actitudes y sentimientos.
- La precariedad no sólo amenaza el estómago, sino que puede amenazar el alma.
- Leyes y compromiso personal son un buen binomio para romper la espiral de la precariedad.
- Prefiero una familia que una y otra vez que busca volver a empezar, que a una familia obsesionada por el lujo y el confort.
- Prefiero una familia con rostro cansado por la entrega a rostros maquillados que no han sabido de ternura y compasión.
- La Guadalupeana está siempre dispuesta a defender nuestras familias, a echarle ganas.
- La vida matrimonial tiene que renovarse todos los días.
- El amor no es fácil, pero es lo más lindo que un hombre y una mujer se pueden dar entre sí, para toda la vida

www.papafranciscoenmexico.org

REGNUM CHRISTI

**Papa Francisco**  
EN MÉXICO

## Encuentro con los jóvenes

Estadio "José María Morelos y Pavón", Morelia, Michoacán

Jóvenes ustedes son la riqueza de esta tierra.

No todo está perdido, valgo mucho.

Jesucristo renueva continuamente en mí, la esperanza.

De la mano de Jesucristo, es posible vivir a fondo, y creer que vale la pena.

Una palabra de esperanza: Jesucristo.

No, se permitan permanecer caídos.

En las dificultades, abracen la cruz, abracen a Jesús y nunca lo suelten.

Anuncien, que ser joven en México es la mayor riqueza.

Cuando duden miren a Jesucristo.

No se puede vivir la esperanza, si primero uno no logra valorarse.

El Señor, nos invita a construir un santuario: la familia, la parroquia, la nación.

Nunca dejen de lado la familia.

¡Atrévanse a soñar!

Jesús nos llama a ser discípulos.

La familia, es la base de una gran nación.

De la mano de Jesús, les pido que no se dejen desvalorizar.

www.papafranciscoenmexico.org

